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El juez archiva la falsa acusación 
de Guarinos contra Rafael Esteban
El alcalde de Marchamalo exige a los dirigentes del PP que han alimentado 
el montaje que paguen de su bolsillo las costas del proceso judicial
El juez del Juzgado de Instrucción número 4 de Guadalajara ha dic
tado el sobreseimiento provisional y archivo de la causa abierta por 
la denuncia presentada por el equipo de Guarinos contra el alcalde 
de Marchamalo, Rafael Esteban, al que acusaban de haber utiliza-

El alcalde de Marchamalo recordó que 
fue él mismo quien investigó lo su
cedido y que demostró a Guarinos y 
a su equipo que los SMS se enviaron 
por un error, debido a una jcontraseña 
cautiva" en un ordenador, desde una 
cuenta de Diputación a través de una 
plataforma que prestaba servicio tanto 
a la propia Institución Provincial como 
al Ayuntamiento gallardo. Igualmente 
acreditó que todos los SMS enviados 
tenían contenido municipal y con fi
nalidad de servicio público, por lo que 
se pagó a la Diputación el coste corres
pondiente a los mismos, a pesar de lo 
cual el equipo de Guarinos persistió en 
sus acusaciones y formuló denuncia 
penal por supuesta malversación de 
fondos públicos en enero de 2013, "ac
tuando con evidente mala fe, a sabien
das de que las acusaciones eran falsas".

Tras el sobreseimiento de la causa, 
al entender el juez que "de lo actuado 
no aparece debidamente justificada 
la perpetración de delito" y que "están 
subsanados los daños causados", Ra
fael Esteban denunció haber sido "víc
tima de una falsa acusación que el PP

do "con fines partidistas o particulares" el envío de mensajes SMS 
con cargo a la Diputación de Guadalajara. "Una acusación que se 
ha demostrado falsa e infundada en los tribunales", según destacó 
Rafael Esteban tras conocer la decisión judicial.

Rafael Esteban, alcalde de Marchamalo, junto a Pablo Bellido, secretario provincial del PSOE.

realizó contra mí con el único objetivo 
de hacer daño personal".

Rafael Esteban solicitó a Guarinos 
y a varios dirigentes del PP provin
cial -Lorenzo Robisco, Porfirio Herrero, 
Juan Pablo Sánchez Sánchez-Seco y 
Eloísa Rodríguez- que "pidan perdón y 
disculpas públicas por haberme acusa

do sin fundamento, usando las institu
ciones para su beneficio particular y de 
partido, y que dimitan por su absoluta 
mediocridad política". También solici
tó que sean los diputados del PP y la 
cúpula provincial del partido quienes 
paguen de su bolsillo las costas de este 
proceso judicial, "como yo he hecho".

Román tiene empantanados el puente 
de Dalí y la rotonda del Puente Arabe
Sólo una línea de autobús puede utilizar el nuevo acceso al área comercial, 
mientras que el puente sobre el río lleva siete años esperando la glorieta

Son dos accesos esenciales para la ciu
dad de Guadalajara. Tras muchos años 
de promesas, los vecinos de la capital 
siguen sin poder disponer de ninguna 
de ambas infraestructuras.

El proyecto de construir una roton
da junto al Puente Árabe, en la con
fluencia con la carretera de Fontanar, 
quedó encauzado durante el mandato 
de Jesús Alique en el Ayuntamiento, 
y se aprobó definitivamente en 2007, 
pocos meses después de la llegada de 
Román a la alcaldía. Desde entonces, 
lo único que hay es una larga serie de 
promesas y plazos incumplidos: en di
ciembre de 2011 se informó de que la 
empresa encargada de construirla ya 
había pedido la licencia de obras al 
Ayuntamiento.

A partir de ahí, nada más se sabe. 
Solo que la rotonda sigue sin hacerse, 
aunque el Ayuntamiento podría haber

optado ya por la ejecución subsidiaria 
de la obra. .

En cuanto al puente que une la zona 
de Salvador Dalí con la zona comercial 
y empresarial del Ferial Plaza, al otro 
lado de la A-2, sigue cerrado a vehícu
los y peatones, aunque sí circula por él 
la línea 3 de autobuses. Las pruebas de 
carga del puente se hicieron en junio 
de 2010 y la urbanización de todo el 
sector concluyó a principios de 2011, 
con una inversión total de más de 9 
millones de euros.

El alcalde ha prometido la apertura 
del puente y de todo el sector, de for
ma sucesiva, para las ferias de 2010, de 
2011 y de 2012, pero se acercan las fe
rias de 2014 y la infraestructura sigue 
cerrada. Para poder abrirlo, es necesa
rio que el Ayuntamiento recepcione las 
obras, algo que puede hacer de oficio 
o a instancias del agente urbanizados

Arriba, puente de Dalí, cerrado a la ciudadanía. 
Abajo, intersección junto al puente Árabe.
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Al alcalde le 
entra prisa 
por abrir el 
Moderno antes
de elecciones

) • ■

Tras dós años 
cerrado sin motivo

Tras dos años de representaciones 
callejeras contra el cierre del Teatro 
Moderno, una forma de protesta ima
ginativa y tenaz por parte de la Aso
ciación de Amigos del Moderno, el 
alcalde de Guadalajara y el consejero 
de Educación y Cultura del Gobierno 
regional anunciaron a primeros de 
mes que lo reabrirán en noviembre.

El anuncio fue acogido con alegría, 
pero también con cierto grado de 
escepticismo y desconfianza por los 
ciudadanos que han protagonizado 
la lucha por su reapertura. Primero, 
porque el Ayuntamiento ha tratado 
de "venderlo" como un logro que, cu
riosamente, se producirá pocos me
ses antes de las próximas elecciones 
municipales, y como si el Teatro Mo
derno nunca hubiera funcionado o 
no hubiera estado cerrado dos años 
por razones todavía no explicadas.

Y, segundo, precisamente por eso: 
porque el cierre se intentó justificar 
en su momento con excusas cam
biantes y contradictorias que no con
vencieron a nadie.

Cronología de excusas cambiantes
En el verano de 2012, el Gobierno 
regional anunció que el Teatro Mo
derno no volvería a abrir en octubre 
y despidió a su única trabajadora. En
tonces se alegaban razones econó
micas y se dijo que se iba a privatizar 
su gestión. Distintos miembros del 
PP se lanzaron a decir durante meses 
que el Moderno era muy costoso. La 
realidad es que el propio Gobierno 
regional acabó reconociendo, ya en 
octubre de 2013, que su coste el año 
anterior había sido de 39.000 euros.

Meses después, la Junta y el PP 
empezaron a justificar el cierre por 
supuestas deficiencias del edificio, 
que nunca fueron detalladas ni expli
cadas. El consejero alegó esta excusa 
en febrero de 2013 y en mayo llegó a 
decir que "era un riesgo tener abier
to el Moderno". Solo un mes después 
dijo en una entrevista que no existía . 
informe técnico que justificase la in
seguridad del edificio, mientras Ro
mán decía que "el Moderno tiene de
ficiencias estructurales importantes" 
solo una semana antes.

En junio de 2013 ya se había aban
donado la idea de privatizarlo y Ro
mán se mostraba dispuesto a asumir 
su gestión.Todavía ha pasado un año 
hasta el anuncio de su reapertura y 
pasará año y medio hasta que se lle
ve a cabo.
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